



#ConexiónÍndigo

PRI, PAN, MC y hasta Morena en contra del proceso de Blanco

INDIGOSTAFF

Los diputados de Movimiento Ciudadano (MC), Morena, Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido de Acción Nacional (PAN) fijaron su postura sobre el caso del exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, ya que conserva sus beneficios políticos a pesar de las acusaciones por el presunto abuso sexual contra su media hermana, Nidia Fabiola Blanco.

En la mesa política de Conexión Índigo con Mariano Riva Palacio, los legisladores expli-

caron que el pasado martes en la Cámara de Diputados se discutió que la Fiscalía de Morelos debe entregar un expediente completo y así poder tener un juicio de procedencia en contra del exfutbolista.

Desafuero a Cuauhtémoc Blanco no estaba en discusión:

Claudia Salas

Claudia Salas, diputada de MC, dijo que el desafuero de Blanco Bravo no estaba en discusión y agregó que se sintió indignada y dolida, por lo sucedido el pasado 25 de marzo en la Cámara de Diputados.

“La Ley Federal de Responsabilidades Servidores Públicos faculta en el Artículo 14 y 25 celebrar cualquier cantidad de diligencias incluyendo oír tanto al inculpado como a la víctima para robustecer una investigación que nos llevará probablemente a quitarle el fuero, que eso no estaba en discusión, lo que se discutía el martes era regresar el expediente para que se fuera bien integrado para pedir en todo caso a la Fiscalía todo lo que argumentaban que hacía falta y tener así un juicio o no de procedencia”.

Claudia Salas comentó que en complicidad con los partidos Verde Ecologista y PRI solaparon un pésimo actor de la Sección Instructora, que tenía todas las facultades para haber hecho un expediente íntegro.

“Lo que pasó en ese Congreso fue darle la espalda completamente a las mujeres, a la agenda de las mujeres”, señaló.

No estamos encubriendo a nadie: Erubiel Alonso Que

Erubiel Alonso Que, diputado del PRI, dijo que la bancada está a favor precisamente de las víctimas, por lo que decidieron comentarle a la Fiscalía de Morelos que necesitan integrar una carpeta profesional exhaustiva y detallada.

“Decidimos decirle a la Fiscalía del Gobierno de Morelos que necesitan integrar una carpeta profesional exhaustiva, detalla-

da con todo el proceso y de toda una investigación en contra de este legislador”, destacó.

Alonso Que reiteró que la Fiscalía de Morelos debe presentar las nueve carpetas a las instancias pertinentes para iniciar con el proceso de desafuero en contra de Cuauhtémoc Blanco.

“Nosotros no estamos encubriendo a nadie, lo que nosotros queremos es decirle precisamente a la Fiscalía, a la autoridad judicial del estado de Morelos que

necesitamos que presenten las nueve carpetas en las instancias pertinentes para iniciar con el proceso de desafuero”.

El diputado cerró su participación diciendo que el “PRI siempre está a favor de las víctimas, de la justicia social y de que esclarezcan todos los asuntos”.

Falsa, la narrativa de que Morena protege a Blanco: Arturo Ávila

Arturo Ávila, diputado de Morena, comentó que la narrativa de que Morena protege a Cuauhté-



moc Blanco es completamente falsa y fijó su postura institucional como vocero del grupo parlamentario, al garantizar que lo más importante es el derecho a las víctimas.

“En nuestro grupo parlamentario siempre estaremos a favor de las víctimas, siempre respetaremos los derechos de las víctimas, me parece muy oportuno dejar claro que lo que se votó en el Pleno hace unos días no fue el desafuero de Blanco, fue un dictamen que desechaba una

serie de información enviada por la Fiscalía de Morelos y que no ayudaba a tener elementos claros”, dijo.

Sobre esa lógica, el diputado de Morena explicó que la Sección Instructora tomó la determinación de mandar al Pleno el dictamen para que se pudiera votar y así exigir a la Fiscalía que presente una carpeta de investigación bien integrada con los elementos importantes.

Arturo Ávila lamentó que el caso del exgobernador de Morelos se haya convertido en un

circo político y destacó que “lo está de fondo es una mujer y los derechos de las víctimas”.

Pensaron mucho en proteger al diputado de Morena: Kenia López

Kenia López Rabadán, diputada del PAN, dijo que después de la votación del martes pasado en el Pleno de la Cámara de Diputados, México vivió una de las sesiones más tristes de la historia y señaló que el “circo” se hizo al presentarse Blanco Bravo a la Fiscalía de Morelos.

“El circo se hizo hoy en la Fis-

calía de Morelos porque es faltar el respeto a la inteligencia de los mexicanos ir con fuero a una Fiscalía, sabiendo que nunca va a pasar nada”.

La diputada del PAN argumentó que el caso del exgobernador de Morelos se dió en medio de un reclamo social y de un país en donde se viven “masacres y secuestros”.

“Se da en medio del reclamo social, en medio de un país ensangrentado, con masacres y secuestros, en medio de todo hay una mujer que decide levantar la voz y acude a las instituciones llamada Cámara de Diputados, la cual no escuchó a la víctima y le dieron la palabra al presunto

agresor”.

López Rabadán dijo que “pensaron mucho en proteger al diputado de Morena, y, es obvio que lo que pasó esta semana no se va olvidar”.

Los diputados debatieron sobre la petición a la Fiscalía de Morelos de un expediente completo planteada en el Pleno

